

# Editorial

El reto por alcanzar metas más elevadas en la vida está relacionado con pequeñas y grandes contribuciones. Todas ellas tienen en común el nivel de perfección y de amor con que son hechas.

No es tarea fácil, sin embargo, dado que en algunas circunstancias la naturaleza humana es vencida por la comodidad o por el desdén y la falta de interés por realizarlas.

Con todo, por otro lado, el ser humano es capaz de los más grandes y nobles “performances”. El trillado lema de la búsqueda de la excelencia, o en palabras más recientes de alcanzar la calidad total, no se puede convertir en ilusiones, fantasías o quimeras. La lucha de cada día, el comenzar y el recomenzar, son atributos de todos aquellos que quieren alcanzar metas más ambiciosas.

Esta nueva edición de nuestra revista es el producto de esos ideales, pero que requiere para otras entregas el aporte generoso y audaz de toda la comunidad universitaria granadina, y de todos aquellos buenos amigos y lectores que la quieran llevar a sitios de preferencia, entre las publicaciones periódicas de interés científico y académico nacional e internacional.

Nuevas ediciones de la revista deben ilustrar el debate actual sobre la situación económica financiera mundial, la elaboración de propuestas de dirección empresarial respetuosas del ser humano, la integración de zonas comerciales garantes de condiciones de mejoramiento de la calidad de vida y no de oprobio, y finalmente, respuestas de la nueva ciencia contable, como elaboraciones del pensamiento para enfrentar los retos que contempla la creación de riqueza, el mejoramiento de la convivencia social y el cuidado y recuperación del medio ambiente.